



Hat Ihr Teppich Flecken? Ist Ihr Teppich mit der Zeit blass und grau geworden? Wir reinigen Ihren Teppich. Eine Teppich Sonderbehandlung sollte bei häuslichem Gebrauch alle 7–10 Jahre in Form einer umfassenden Wäsche geschehen. Denn der unvermeidbare Hausstaub setzt sich in einer feinsten Form im Teppichfundament fest und beschleunigt somit die Abnutzung des Teppichs, wie beim Schmirgelpapier-Effekt. Um das zu vermeiden, gehört der Teppich in unsere sachgerechte Reinigung.

Überzeugen auch Sie sich von unserer Qualität und tun Sie Ihrem Teppich etwas Gutes und geben Sie Ihrem Zuhause ein frisches Aussehen.

Yaman ist Ihre Sorglos-Textilreinigung vor Ort in Wiesbaden, kontaktieren Sie uns einfach.